



世界に希望を生み出そう

2023-2024年度

クラブ運営方針

原点回帰

広島北

Club of Hiroshima North

ロータリークラブ週報

設立 1969年4月24日

承認 1969年6月28日

■会長 山内 盛利

■幹事 下川 信宏

事務局 広島市南区松原町1-5 ホテルグランヴィア広島 6F

例会 毎週木曜日 12:30 会場 ホテルグランヴィア広島

E-mail hnrc@world.ocn.ne.jp URL <https://www.hnrc.jp/>Rotary
Club of Hiroshima North 第2556回例会
2024年01月11日(木)12:30

国歌斉唱

ロータリーソング「奉仕の理想」斉唱

四つのテスト唱和 職業奉仕委員会

来客紹介 親睦委員会

藤本晋一郎 様(入会予定者)

連続出席表彰

16年 迫 慎二 会員

13年 佐々木礼正 会員

9年 谷本次郎 会員

5年 大賀嘉章 会員

誕生月お祝い

久保豊年 会員・榎殿 透 会員・野口隆志 会員

粟屋充博 会員・上野淳次 会員・高井建治 会員

山坂哲郎 会員・高見 仁 会員・山内盛利 会長

皆様、おめでとうございます。

また、上野会員には別途賀寿の記念品をお贈りしました。



会長時間 会長 山内 盛利 会員

明けましておめでとうございます。今年もどうぞ宜しくお願い致します。
2024年は能登地方の大地震と羽田空港での航空機衝突事故で幕が開けました。
犠牲になられた方々のご冥福をお祈りしますと共に被災された方々にお見舞い申し上げます。
本来ならば、おめでとうとお祝いをする正月に悲惨な災害と事故が起きたことは残念至極ですが、
「何が起こるか分からないこの世の中、気を引き締めろ」という天の声なのかもしれません。言わずもがな、
日本は地震や火山噴火などの自然災害リスクが高い国です。2024年は日頃からの災害への備えや、
事故防止に向けての危険予知、防衛行動をしっかりと行う一年にしたいと思います。

幹事報告 幹事 下川 信宏 会員

《お知らせ》

本日、理事会は夜間の開催のため、理事会報告は次週行います。

《BOX配布物》

ガバナー月信

委員会報告

クラブ総務委員会 菊地副委員長

会員総数 101名

出席者数 79名、欠席者数 22名

ゲスト 1名

例会出席者数 80名

前回(12/21)例会のホーム例会出席率 77.67%

職業分類・会員増強委員会 古田委員長

本日例会後、委員会を開催します。

親睦委員会 倉本委員長

昨年12月21日に行いましたクリスマス家族会には多くの皆様にご出席いただき、誠にありがとうございました。

職業奉仕委員会 川上委員長

1月25日(木)は職場訪問例会を実施します。ホテルグランヴィア広島で例会を行ったのち、広島駅南口再開発エリアを見学します。

同好会報告

ゴルフ同好会

12月例会成績発表
優勝 西開地会員(ベスグロ)
2位 丸子会員
3位 合田会員

ニコニコ箱の時間

【会員出宝】(抜粋)

山内会員・荒本会員・下川会員・池久保会員・平井会員より

新年明けましておめでとうございます。山内丸が出航してはや6ヶ月が過ぎました。旧年中は格別のご厚情にあずかり心より御礼申し上げます。いよいよ下半期がスタートしました。「原点回帰」のもと、引き続きクラブ運営に尽力して参ります。本年もどうぞ宜しくお願い申し上げます。また、本日は次週入会予定の藤本様にもゲストとしてご出席頂いております。例会をお楽しみください。

松田会員・倉本会員・吉永会員・十川会員・島田会員・三宅(史)会員・土屋会員・井手会員・折出会員より

新年あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願ひいたします。昨年のクリスマス家族会へたくさんの会員、そしてご家族の皆様にお越しいただき本当にありがとうございました。行き届かぬ点が多々あったかと思いますが、この反省を次のイベントに活かすべく精進してまいります。皆様、引き続きよろしくお願ひ申し上げます。

山内会員より

誕生祝い、有り難うございます。年明けと共に64歳になりました。引き続き元気に頑張ります。

秋山会員より

妻の誕生日に素敵なシクラメンを頂きました。ありがとうございました。

折出会員より

先日のクリスマス家族会で妻にお花を頂きました。実は次の日が妻の誕生日でまたまたお花が届きました。2日連続お花を頂き「えークラブじゃねー」と妻のロータリークラブへの印象は上々です。お陰様で今年も烏龍茶で沢山皆様と御一緒出来そうです。今年も引き続きご指導宜しくお願ひ致します。有難うございました。

安藤会員より

昨年末、三宅史記さんとゴルフのプレー中の事です。地形的にプレッシャーがかかるティショットで私が集中していると、三宅さんからの一言“安藤さんは心臓に毛が生えてるくらい強靱な心をお持ちだから大丈夫ですよ”頭には無く心臓には生えてる・・・とうとう三宅さんにまでいじってもらえるようになりました。小林さん私はもぉ生やす事はできません。残念。

秋山会員より

昨年末クリスマス例会楽しく過ごさせて頂きました。「ワサビ鯨当てクイズ」の予想に息子が正解してお土産頂きました。ありがとうございます。設営して下さった親睦委員の皆様お疲れ様でした。

その他にも多くのご出宝をありがとうございました。

当日計 59,000円

卓話 《年男の弁》

辰年生まれの皆様

中根会員・岡部会員・中川会員
菊地会員・島本会員・山本会員
高見会員・秋山会員・堤 会員

卓話 《会長年頭あいさつ》

会長 山内 盛利 会員

時が経つのは早いものです。今年度も前半分が過ぎました。
今年度はこれまで多くの事業を計画通りに遂行することができています。これまでの半年を振り返ってみます。
まずは親睦委員会主催の行事、8月2日に夏の家族会マツダスタジアムカープ観戦事業を行いました。
そして昨年末12月21日にはクリスマス家族会、50名に迫るご家族の参加を頂きました。
続いて社会・青少年奉仕委員会の主催事業は3つを数えました。
まずは地区補助金事業になったこども療育センター二葉園へのワンタッチプール寄贈並びに夏祭り参加奉仕事業。
子ども達や保護者、そして二葉園職員の皆さんに大いに喜んで頂きました。
次に広島女学院高校グローバルイシュー生の研究成果発表支援事業。
研究活動に使って頂くカメラの寄贈のみならず、
研究発表を世間に広くお知らせすべくマスコミ等への広報活動も行いました。
未来の社会を担う高校生への支援が出来たことと思います。
そして3つ目は小児癌の子ども達とその家族を支援するサニーピアデイキャンプ事業です。
サニーピア事業は2004-05年度に帝釈峡キャンプ場で行ったのが最初で、
19年というとても長い歴史を持つ我がクラブの伝統的奉仕事業です。
11月には会報・広報と財団プログラム両委員会による共同開催事業として、ひろしま川祭り ” River Do ! 2023 ” 協賛並びに広島北RC紹介事業を行いました。
私達ロータリーが取り組んでいるポリオ撲滅活動の紹介とロータリーの事を一般市民の方がどれだけ知っておられるかを調べるアンケート調査も行い、今後への課題発掘も出来たと思います。
今年度も会員増強に特に力を注ぐという方針の下、
職位業分類・会員増強委員会では所謂オープンな例会の継続的な企画、実施を行っています。
京都伏見RCさんとの姉妹クラブ提携継続調印式、今年度は京都の地での開催でしたが、
姉妹クラブ友好特別委員会メンバーのご尽力により38名もの会員が参加する大変盛況な事業になりました。
上半期の代表的な活動結果を振り返りましたが、ここまで本当に順調に來ていると感じています。
この場をお借りしまして、
それぞれの事業を担当された委員会メンバー並びに関係者の皆さんに改めて深く感謝申し上げる次第です。
今、新年を迎え、振り返り点を通過しているところですが、これからも重要な事業が控えています。
今月の第3例会では職業奉仕委員会による職場訪問例会が企画されており、
広島駅南口再開発の最新状況を目にすることが出来る予定です。
来月は我がクラブがホスト役になって行う3ロータリー合同例会・懇親会や2月のロータリー月間テーマ「平和構築と紛争予防」に因んだ例会プログラムが計画されています。
国際奉仕委員会もウクライナ支援を行う事業を企画準備中です。
また近年入会者を中心にしたロータリー勉強会がロータリー情報委員会の企画で、
そして本年度2回目の賀寿の会がクラブ総務委員会の企画で、それぞれ準備が進められています。
そんな中、下半期最大のビッグイベントは、やはり4月24日の創立55周年記念式典、
祝賀会とそれに付随する事業です。
これについては荒本実行委員長率いる創立55周年実行委員会の諸準備が佳境に入っていくところです。

創立55周年記念事業は前年の塩本年度の時から2年越しのプロジェクトとして、広島ゲートパーク内南北の平和の軸線に整備されたピースプロムナード植樹事業という形で昨年春に竣工し、市民の憩いの場としての役をしっかりと担っています。そして来月には植樹した桜並木が一層咲き誇るよう、追肥事業を行う予定となっています。

祝賀会については、京都伏見RCさんからの参加者もお迎えして、皆さんの思い出に残る楽しい企画が進められていると承知しています。担当されている実行委員会メンバーの皆様、どうぞ宜しくお願い致します。